

SUMMARY

EVALUASI PENYEBAB TIDAK TERPENUHINYA 3 PROSEDUR BEKERJA PADA KETINGGIAN DI PT BALFOUR BEATTY SAKTI INDONESIA (WTC 3 PROJECT) TAHUN 2016

Created by BERTA DESTIANA PUTRI

Subject : EVALUASI, PROSEDUR, KETINGGIAN
Subject Alt : EVALUATION, PROCEDURE, HEIGHT
Keyword : evaluasi prosedur;bekerja di ketinggian;kecelakaan kerja

Description :

Latar Belakang: Berdasarkan data kecelakaan kerja yang dimiliki PT. Balfour Beatty Sakti Indonesia tahun 2015-2016, diketahui terdapat 5 jenis kecelakaan kerja yang berasal dari tidak terimplementasinya 3 elemen prosedur bekerja di ketinggian terhadap 12 elemen prosedur bekerja di ketinggian yang merupakan hasil dari inspeksi prosedur kerja yang dilakukan perusahaan. Cara efektif untuk mencegah kecelakaan kerja pada bekerja di ketinggian adalah dengan mengevaluasi penyebab tidak terpenuhinya 3 prosedur bekerja di ketinggian yang diterapkan pada PT. Balfour Beatty Sakti Indonesia menggunakan unsur manajemen Manusia, Uang, Metode Material dan Mesin/Alat (5M). Tujuan: Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengevaluasi penyebab tidak terpenuhinya 3 prosedur bekerjadi ketinggian PT.Balfour Beatty Sakti Indonesia (WTC III Project) tahun 2016. Metode: Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif studi deskriptif yang bertujuan untuk menggambarkan penyebab tidak terpenuhinya 3 prosedur bekerja di ketinggian pada PT.Balfour Beatty Sakti Indonesia (WTC III Project) demi perbaikan yang berkelanjutan. Hasil: Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa penyebab tidak terimplementasinya prosedur bekerja diketinggian adalah dari unsur manusia dan persediaan peralatan. Saran: Untuk itu perlu diadakan evaluasi tanggung jawab supervisor, penentuan standar kompetensi dan kualifikasi pekerja, pelatihan rutin kepada para pekerja serta mengupdate formulir checklist ketersediaan alat secara berkala.

Contributor : Putri Handayani S.KM, M.KK
Date Create : 27/08/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201431189
Collection : 201431189
Call Number : 31-2016-S055
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor